

[News](#)

News: Nordseelauf startete eine Etappe auch auf Juist

Beigetragen von S.Erdmann am 14. Jun 2012 - 19:26 Uhr

Heute fand die 6. Etappe des diesjährigen Nordseelaufs auf Juist statt - die über 600 Läufer und Läuferinnen absolvierten die 10km bei strahlendem Sonnenwetter auf Juist. Zuvor fand der Lauf, der vom Oldenburger Energieversorger EWE und der Werbegemeinschaft "Die Nordsee" ausgerichtet wird, auf fünf anderen Ostfriesischen Inseln statt.

Die weiteren Etappen führen die Läufer nach Norderney, anschließend findet der Lauf durch das Wattenmeer von Neuwerk zum Festland statt. Auch eine Juisterin nimmt am Lauf teil, nämlich Inseelpastorin Elisabeth Tobaben. Sie wird derzeit vertreten von Superintendent i.R. Hein Spreckelsen, der in den Siebziger Jahren Pastor auf Juist war.

Für den Lauf standen die Mitarbeiter der Kurverwaltung und weitere freiwillige Helfer an der Bahn sowie am Start und Ziel zur Verfügung. Die Reederei Norden-Frisia setzte für die große Zahl der Teilnehmer die "Frisia VI" als zusätzliches Schiff ein.

Unser Foto zeigt den Start der Juister Etappe am Kurplatz.
JNN-Foto: S. Erdmann

Article pictures

